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Ata número quatro barra dois mil e quatorze 
 

 
-----Aos onze dias do mês de dezembro de dois mil e quatorze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com três pontos da ordem de trabalhos: ------------------------ 

-----Primeiro ponto apreciação da Informação Escrita, apresentada pela Presidente 

da Junta; ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto apreciação, discussão e votação do Regulamento e Tabela de 

Taxas e Preços ano de dois mil e quinze. ------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e quinze; ----------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

quarenta minutos, estando presentes José David Ventura Gouveia, Tiago Miguel 

Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, Ramiro da Silva Augusto, Paula 

Nunes Oliveira, Artur Francisco, Teresa Maria Rodrigues Marcelino e em 

representação do Executivo, a Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro.  

------Entrou-se no período antes da ordem do dia, com o Presidente da Assembleia, 

informando que só houve correspondência da Presidente da Junta a solicitar a 

sessão de dezembro. Continuou apresentando a ata de setembro, que depois de 

aprovada com seis voto a favor e uma abstenção por parte de Ramiro Augusto, foi 

assinada pelos membros da Assembleia. Perguntou de seguida se alguém tem 

alguns votos a apresentar, declarações, requerimentos e ou algum assunto da 

freguesia que queiram apresentar. -------------------------------------------------------------- 

------O Presidente da Assembleia tomou a palavra, apresentando um voto de louvor 

ao CAJ Raposa, o mesmo foi votado e aprovado por unanimidade. Apresentou 

também voto de louvor à Seção de Pesca do GDR, o mesmo foi votado e aprovado 

por unanimidade. Apresentou ainda voto de louvor à atleta Inês Silva, o mesmo foi 

votado e aprovado por unanimidade. Ficando anexado a esta ata os três originais 

dos Votos de Louvor. ------------------------------------------------------------------------------- 
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-----Não havendo nada a acrescentar, entrou-se no período da ordem do dia. O 

Presidente da Assembleia apresenta o ofício da Presidente da Junta, onde solicita a 

aprovação dos pontos Regulamento e Tabela de Taxas, Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual para dois mil e quinze, por minuta. ----------------------- 

-----Primeiro ponto, apreciação da Informação Escrita apresentada pelo Presidente 

da Junta. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha alguma coisa a dizer. A 

Presidente da Junta disse que é efectivamente o que se passou, estava tudo 

descrito no documento, mas estava aberta a qualquer dúvida. --------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia interveio, a louvar o espirito de equipa que existe 

no executivo da Junta. ----------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto apreciação, discussão e votação do Regulamento e Tabela de 

Taxas e Preços ano de dois mil e quinze. ------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha alguma coisa a 

acrescentar. A Presidente da Junta disse que foi feito conforme a Lei, não houve 

grandes alterações, os preços mantiveram-se. -----------------------------------------------

-----O Presidente da Assembleia, louvou este documento, dizendo que está bem 

apresentado. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação, sendo aprovado por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e quinze; ----------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia deu a palavra aos presentes. ---------------------------- 

-----A Presidente da Junta, no Plano de Atividades apresenta a intenção do 

executivo para o próximo ano, afirmou que o orçamento foi feito com base na 

receita que vai entrar. O valor do IMI aumentou e as verbas dos POC’s com o Centro 

de Emprego, há também o protocolo mensal com a Câmara. A nível da despesa há a 

parte dos veículos que estão muito envelhecidos, sendo este Orçamento feito, pela 

empresa Cityhal. ------------------------------------------------------------------------------------- 
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-----O Presidente da Assembleia referiu que o Orçamento está bem elaborado, bem 

dividido pelas rubricas, o ano passado deu o benefício de dúvida à empresa que o 

elaborou, mas que este ano a empresa conseguiu um bom trabalho. -------------------- 

-----O Presidente da Assembleia colocou a votação a proposta do Orçamento para 

dois mil e quinze, sendo aprovado com seis votos a favor do grupo PS e uma 

abstenção da coligação MICA. -------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia colocou a votação a proposta do Plano de 

Atividades para dois mil e quinze, sendo aprovado com seis votos a favor do grupo 

PS e uma abstenção da coligação MICA.--------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia colocou a votação a proposta do Plano Plurianual 

para dois mil e quinze, sendo aprovado com seis votos a favor do grupo PS e uma 

abstenção da coligação MICA.--------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia pergunta se alguém tem alguma declaração de 

voto. Lara Neves apresenta uma declaração de voto do partido Socialista, que fica 

anexada a esta ata. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. --------------- 

-----António José Dionísio, agradece aos membros da Assembleia, pelo apoio que 

foi dado durante este ano ao executivo da Junta. António José acrescenta que o 

membro do executivo Anabela Silva não pode estar presente por motivos 

profissionais e em nome dela e do executivo deseja a todos um Feliz Natal e um 

próspero ano novo. --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Mário Silva faz um reparo que o CAJ teve oitenta e cinco pódios e foi pena não 

haver mais distinções dos outros atletas do CAJ, assim como outros atletas a nível 

do futebol Ivo Gouveia e Tiago Fernandes e ainda Luís Miguel Batista no hóquei. 

Continuou a falar agora em relação ao Grupo Desportivo Raposense, diz que não 

tem direcção, não tem as contas apresentadas, nem estão aprovadas e que a Junta 

terá de ter em conta que não estão a trabalhar legal. --------------------------------------- 

-----António José Carvalho, diz que há outras coletividades na freguesia nessa 

situação e que os documentos que estão na Junta do Grupo Desportivo Raposense, 

são os que são solicitados para efectivamente dar os subsídios. ------------------------  
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-----O Presidente da Assembleia desejou a todos os presentes um Bom Natal e um 

Prospero Ano Novo. -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia deu por encerrada a 

reunião, quando eram vinte e duas horas e quarenta e três minutos e eu, Clara 

Isabel Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi 

e depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 

 
 


